
COMPTE RENDU  DU CONSEIL MUNICIPAL 
Séance du 29 septembre 2020 

 
L’an deux mil vingt et le vingt neuf juin  à vingt heures, le conseil municipal de cette commune, régulièrement convoqué, 
s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Madame CHEVALLIER 
Martine – Maire 
PRESENTS : Mesdames et Messieurs CHEVALLIER Martine –GROSS Stéphanie - DUROUX Nadine-  BERNARD Françoise – 
DALLE Frédéric -  FOUCHEY Maria – FULPIN Hubert – MOUREAU Guy –PUPIER Françis - DECHELETTE Sabine – RIVOIRE 
Yves – SCAPARONE Amélie – DUCRET Christophe – PERRIN Sabrina 
 
EXCUSE : Mr Robert GEOFFROY 
 
SECRETAIRE DE SEANCE : GROSS Stéphanie  
Affectés au CM : 15 
En exercice : 15 
Présents : 14 
 
Convocation du  20 août 2020 
Affichage le 30 septembre  2020   

 
Ordre du jour :  

  

 Travaux en cours  

 Maison Médicale  

 Terrain « Les Pommiers » 

 Aménagement du bourg – tranche 2  

 Voirie – Bois  

 CR divers et commissions 

 Questions diverses  

 

En raison de la covid 19, le conseil municipal a tenu séance à la salle des fêtes. 

 

Avant d’ouvrir la séance, il est demandé de réouvrir le dossier sur l’éventuelle installation de miroir au 

monument aux morts. 

 

TRAVAUX 2020 en COURS   :  

 

 Remplacement chauffage de l’église effectué courant juillet  

 Installation radiateur pour la future salle de caté effectué courant juillet  

 Remplacement des volets micro crèche effectué courant juillet 

 Remplacement charpente, tuilage et isolation micro crèche : travaux terminés 

 Climatisation salle des fêtes: début des travaux semaine 42  

 

MAISON MEDICALE  : Mr Yves Rivoire (médecin - associé de la structure jusqu’au 30 septembre et 

conseiller) quitte la pièce et laisse débattre ses collègues. 

 

Le compromis fût signé le 18 août 2020. L’acte de vente sera signé chez Me Baud le 30 septembre.  

Fait part d’une réunion avec élus, médecins (hors Dr Yves Rivoire) et infirmières pour l’avenir de la 

structure en activant différents réseaux pour l’installation de praticiens. Un rendez-vous est programmé avec 

le département courant octobre. 

 

TERRAIN les « POMMIERS » :  
 

Le compromis fût signé le 1er septembre 2020 chez Me Valluche. Celui-ci comprend uniquement l’achat du 

terrain afin que l’acheteur puisse intervenir pour le dépôt de permis de Construire. PC déposé le 28 

septembre 2020.  



Le conseil décide :  

- De la participation assainissement collectif  

 

 

AMENAGEMENT  du BOURG – Tranche 2  :  
Remet les documents  du MO validés par la commission d’urbanisme suite à la réunion du 8 septembre. 

Un enrobé est souhaité en direction de Louhans à hauteur de la maison De St Germain jusqu’au virage de la 

Motte sous réserve d’accord de la DRI . 

L’ensemble du projet est soumis à ABF et DRI par les MO 

 

 

VOIRIE   :  

Le 1er adjoint en charge de la voirie fait le point des travaux. Poursuite des travaux engagés par la CCBR71 

aux Barralts. 

Etude pour l’installation d’un panneau voie sans issue sauf riverains (les barralts)  

Un devis d’élagage est en attente 

Rencontre prochaine avec Eiffage pour tampon RD 678 

Pour les travaux voirie prochaine : Demande est faite auprès de CCBR71 :  

 Purge rue du 19 mars  

 Rue des puisatiers (travail avec dameuse)  

 

BOIS  :  

Le chêne derrière gendarmerie est débité. La commune prend à sa charge la réparation du grillage de la 

clôture des propriétaires. Voir avec assurances. 

Fait état du litige affouagiste – commune : étalement de la dette d’un montant de 1028 e accepté 

Le 1er adjoint fait état des réunions avec Mr paillard, ONF 

Informe sur les parcelles 31a, 31b (82 couronnes seront vendues hors affouage) 6, 21 (date d’inscription 

affouage : 15 octobre 2020)  

  

 

COMPTE RENDUS DIVERS et COMMISSIONS  :  

 

Plan Enir : Remet le CR financier du plan ENIR (informatisation des 3 salles de classes) : Dépenses : 

14 243.42 e * Recettes : 8 963.66 e (reste à charge de la commune : 5 279.76 e)  

 

 Commission Cimetière :  Le travail de réhabilitation du cimetière débute pour une durée 4 à 5 ans selon la 

procédure légale. 

 

Commission Santé – Social : la responsable annonce une activité Gate Ball (jeux d’adresse cricket) pour 

séniors (city park) du 6 novembre au 5 décembre et, pouvant être reconductible. 

Informe être en contact avec CARSAT : programmation prévention 

Envisage :  prévention 1er secours 

 

Commission Environnement : La responsable de la commission fait part de la réunion du 24 septembre :  

- Nettoyage printemps – récupération eaux pluviales sur bâtiments publics 

- Verger conservatoire en  réflexion  

- Exposition sur les mauvaises herbes  

- Installation d’un canicrottes : refusé 

- ………. 

 

Commission Sports : Suite à une demande de rendez-vous par les dirigeants du club de Foot ;  Remet le CR. 

Le conseil accepte l’achat des matériaux : les membres feront les travaux (carreler la pièce de la buvette, 

peindre les sanitaires……..)  

Un effort financier (arrêt des manifestations) est demandé à la commune. Mme Le maire propose 3000 e. Le 

conseil accepte le versement d’une subvention exceptionnelle. 



 

Commission Bâtiments Communaux : Le responsable de la commission fait un état :  

- Fait part des devis (remplacement de la chaudière de l’école maternelle) : Mr Monnier est retenu  

- Fait part des devis d’achats de matériaux (carrelage, peinture)  

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Les sénateurs élus dimanche 26 septembre sont : Mme Mercier – Mrs Genet et Durain  

 

Informe d’une réunion téléthon le 1er octobre à 20 h en salle des fêtes  

 

Informe que ABS pourra reprendre ses cours en salle des fêtes sous conditions de désinfecter les lieux et 

matériel utilisés après chaque utilisation. En cas de réorganisation à l’école en raison de coronavirus,  la 

salle des fêtes peut être réquisitionnée. 

 

Le PV (reprise des végétaux) de l’aménagement bourg (tranche 1) : un arbre sera remplacé 

 

Le logement à l’étage de la cantine est à louer  

 

Demande établie à DRI pour l’installation d’un panneau indiquant la voie verte  

 

4G : Orange est opérationnel depuis le 8 septembre. Free est en cours de passage réseaux.  

 

TPE : la commune décide de louer un appareil bancaire (obligatoire pour les recettes de la régie)   

 

Informe du changement de piles et électrodes du défibrillateur marché couvert 

 

Délibère pour carte communale et schéma directeur d’assainissement 

 

Remet fiche d’informations sur les travaux de la fibre (en cours sur la commune)  

 

Funérarium :  

Décide d’établir :  14.00 e (taxe de séjour par défunt)  

   15.00 e (taxe de vacation par défunt)  

En attente de l’installation des réseaux eau et électricité pour ouvrir le lieu  

 

Suite à une réunion avec DRI, une analyse routière dans le bourg sera effectuée en novembre 

 

La commission de contrôle des élections électorales :  Mmes Perrin et Déchelette  

 

Fait part des colis de noël pour les personnes de + 80 ans  

 

Fait part d’une demande de vente de terrain. Un courrier sera adressé aux vendeurs pour plus de 

renseignements 

 

Fait part d’une demande de vente  globale de terrains constructibles, agricoles et boisés.  Le conseil accepte 

la proposition. 

 

 

Fin de la séance à 0 h 45 suivi d’un goûter offert  
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